

Protokoll und Bericht zu der Verhandlung des Europäischen Gerichtshofs am 4. Juli 2023 zu dem Vorlagebeschluss des Landgerichts Berlin vom 19. Oktober 2022

Am gestrigen Tage verhandelte die mit 15 Richtern besetzte Große Kammer des Europäischen Gerichtshofs über den Vorlagebeschluss des Landgerichts Berlin vom 19. Oktober 2022. Rechtsanwältin Pia Victoria Kleine, Mitarbeiterin unseres Büros, war zugegen und hat das beigefügte Protokoll und einen hieran anschließenden Bericht gefertigt. Pia legt Wert auf den Hinweis, dass das Protokoll im Rahmen einer schnellen Mitschrift entstanden ist, deshalb möglicherweise Flüchtigkeiten und Lücken enthält. Der Vorlagebeschluss des Landgerichts Berlin befindet sich schon in unserer Dokumentation ([Link](#)).

Am 26. Oktober 2023 wird die Generalanwältin Tamara Čapeta ihre abschließende Stellungnahme dem EuGH übermitteln.

Hamburg, am 5. Juli 2023 – Gerhard Strate.